

Presse-Information

21. Januar 2022

BASF setzt Förderung des TuS Hiltrup fort

Münster. Für drei weitere Jahre hat BASF Coatings jetzt die finanzielle Unterstützung des TuS Hiltrup zugesagt. Seit 2019 liegt der Schwerpunkt auf allen Sparten des Vereins, nachdem zuvor die Förderung der Fußball-Sparte im Vordergrund stand.

Rolf Neuhaus, Präsident des TuS Hiltrup, traf sich jetzt in Begleitung von Geschäftsführer Simon Chrobak und Daniel Tollkamp, Vorstandsmitglied und Abteilungsvorsitzender Fußball, zu einem Termin mit BASF Werkleiter Wolfram Schier sowie Thorsten Winkler, verantwortlich für das Sport- und Gesundheitsmanagement bei BASF Coatings in Münster. Im Mittelpunkt der Gespräche stand die Planung gemeinsamer Projekte wie des Hiltruper Firmenlaufs, der am Samstag, dem 20. August 2022 ab 15.00 Uhr stattfinden soll.

„Der TUS Hiltrup als größter Sportverein Münsters und gleichzeitig einer der größten der Region im Bereich Breiten- und Spitzensport ist sehr prägend für Hiltrup. Das vielfältige Angebot seiner unterschiedlichen Sparten wird von vielen unserer Mitarbeitenden und ihren Familien genutzt. Sport nimmt immer auch eine wichtige sozial-integrative Rolle in einem Stadtteil ein – das sind Gründe für uns, unser Engagement beim TuS Hiltrup fortzuführen“, erläutert Schier.

„Wir freuen uns über die nun schon so viele Jahre bestehende, gute Zusammenarbeit mit BASF und darauf, zukünftig noch mehr gemeinsame Projekte umzusetzen“, resümiert Neuhaus die gemeinsamen Gespräche.

Der Hiltruper Firmenlauf ist kostenfrei und richtet sich speziell an ortsansässige

Unternehmen. Folgende Optionen stehen zur Auswahl:

- 2,5 km Spazierengehen oder Walken
- 5 km Laufen
- 10 km Laufen
- 10 km Laufen & Radfahren: hier können die Teilnehmenden im Zweierteam starten, das heißt zwei Personen sind mit einem Fahrrad ausgestattet und Fahrradfahrer und Läufer wechseln sich nach Bedarf ab. Die einzige Vorgabe ist, zu zweit durchs Ziel zu kommen.

Alle Distanzen sind frei wählbar – die Teilnehmenden können aus einer der fünf Kategorien die gewünschte Distanz auswählen. Es gibt weder eine Zeitmessung noch eine Platzierung. Im Vordergrund steht, mitzumachen. Der Hiltruper Firmenlauf startet an der Sportanlage Süd in Hiltrup.

Über den Unternehmensbereich Coatings der BASF

Der Unternehmensbereich Coatings von BASF verfügt über eine globale Expertise in der Entwicklung, Produktion und Vermarktung innovativer Fahrzeug- und Autoreparaturlacke, Bautenanstrichmittel sowie angewandter Oberflächentechnik von Metall-, Plastik- und Glassubstraten für zahlreiche Industrien. Abgerundet wird das Portfolio durch das „Innovation Beyond Paint“-Programm, welches auf die Entwicklung neuer Märkte und Geschäftsmodelle abzielt. Wir schaffen zukunftsweisende Lösungen und fördern Innovation, Design und neue Anwendungsmöglichkeiten, um die Bedürfnisse unserer Partner weltweit zu erfüllen. Unsere Kunden profitieren von unseren Fachkenntnissen und den Ressourcen interdisziplinärer, global arbeitender Teams in Europa, Nordamerika, Südamerika und Asien-Pazifik. Im Jahr 2020 erzielte der Unternehmensbereich Coatings weltweit einen Umsatz von rund 3,1 Milliarden €.

Solutions beyond your imagination – Coatings by BASF. Mehr über den Unternehmensbereich Coatings von BASF und dessen Produkte finden Sie im Internet unter www.basf-coatings.com.

Über BASF

Chemie für eine nachhaltige Zukunft, dafür steht BASF. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Mehr als 110.000 Mitarbeitende in der BASF-Gruppe tragen zum Erfolg unserer Kunden aus nahezu allen Branchen und in fast allen Ländern der Welt bei. Unser Portfolio haben wir in sechs Segmenten zusammengefasst: Chemicals, Materials, Industrial Solutions, Surface Technologies, Nutrition & Care und Agricultural Solutions. BASF erzielte 2020 weltweit einen Umsatz von 59 Milliarden Euro. BASF-Aktien werden an der Börse in Frankfurt (BAS) sowie als American Depositary Receipts (BASFY) in den USA gehandelt. Weitere Informationen unter www.basf.com.